
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

          ♘出席報告 

当日 5/17(月) 44(10)/68 64.71％ 

前々回 5/10(月) 47( 9)/68 69.12％ 
 
♞ 開 会 点 鐘 中田直前会長 

♘ ソ ン グ 斉 唱 「我等の生業」 

♘ ニコボックス紹介  優秀会員表彰をいただいて   笹山 和紀君 

    ２年皆出席表彰いただきました   清水 恵大君 

    優秀会員表彰をいただいて   奥野義一郎君 

    皆出席のお祝いを頂いて   澤端 喜明君 

    皆出席のお祝を頂きありがとうございます 永森 豊隆君 

    誕生日、結婚記念日のお祝いを頂いて  碓井 太吉君 

    Ｉ.Ｄ.Ｍ.の発表させていただきました  増山  輝君 

♘ 会 長 挨 拶 中田直前会長  

♘ 幹 事 報 告 桶屋幹事 

♘ 優秀出席会員表彰 笹山和紀君(19 年)、清水恵大君(2 年)、奥野義一郎君(1 年)、 

    澤端喜明君(1 年)、永森豊隆君(1 年) 

♘ 卓 話 “インフォーマル･ディスカッション･ミーティング”報告会 

    １日目(5/10) 大愛リーダーのグループ 発表者は清水恵大君 

    ２日目(5/11) 笹山リーダーのグループ 発表者は増山 輝君 

    ３日目(5/12) 中田リーダーのグループ 発表者は大坪修身君 

♞ 閉 会 点 鐘 中田直前会長 
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 富山シティーロータリークラブ  例会日：月曜日 12 時 30 分 
    会  場：富山第一ホテル３Ｆまたは１３階  富山市桜木町 10-10   TEL(076)442-4411   
     事務所：富山第一ホテル５Ｆ            富山市桜木町 10-10   TEL(076)441-1737  FAX(076)441-2824 

  E-mail:Toyama-city@rotary2610.gr.jp   http://www.toyama-city-rc.jp 
                      事務局携帯 090-8703-1996 携帯メール toyamacityrc@docomo.ne.jp 

通常例会 と き 平成２２年 ５月１７日(月) 

             １２：３０～ 
       ところ 富山第一ホテル３階「天平の間」 
             司  会 石本ＳＡＡ 

■前例会の記録(第６０４回／2010. 5.17) 

No.37 平成 22 年 5 月 24 日 

国際ロータリー第 2610 地区 
富山シティーロータリークラブ 
国際ロータリー/クラブ番号 31803 

創立 1996.7.27 承認 1996.8.21 

ロータリーレート２０１０年６月１ドル＝９２円 

         （５月も、９２円です。） 

★ 次回の予定 5 月 31 日(月)★ 
通常例会 12:30～ 
ところ 富山第一ホテル 13 階「ルミエール」 
【卓話】 
みずほ銀行富山支店 
  富山支店長 伊勢浩祐氏 

★ 本日の予定 5 月 24 日(月)★ 
通常例会 12:30～ 
ところ 富山第一ホテル 13 階「ルミエール」 
【卓話】 
富山地方裁判所 
  事務局総務課長 藤田一治氏 

「裁判員制度について」 

テーマ「初夏」 
･グリーンアスパラの 
  オランデーズ焼き
･初夏の野菜の 
  クラムチャウダー
･初夏の野菜サラダ 
･デザート・パン 
･コーヒーコーナー 

 
 



【卓話】平成 22 年 5 月 17 日(月)  

 第３回インフォーマル・ディスカッション・ミーティング 報告会 
  と き 平成 22 年 5 月 10 日(月)、11 日(火)、12 日(水) 18:30～ 

  ところ 料亭「加賀家」富山市東町 

 １日目 平成 22 年 5月 10 日(月) 参加１４名 

 大愛リーダー、石橋、石本、奥野、河口、佐々木、清水、神保、高田、土田、広野、本多、森、盛（敬称略） 

 【発表者 清水恵大君】 

参加者１４名、大愛リーダー中心にディスカッションしました。活発な意見が出まし
た。まずは本多会長から、バンコクのスリウォンＲＣの友好提携に至るまでの経過報
告をしていただきました。その後、皆さんと意見を交換いたしました。意見の中で多
かったのは、当クラブは社会奉仕については不慣れで経験が少ないのですが、スリウ
ォンＲＣは社会奉仕に対してとても熱心でいらっしゃること。私もお聞きする中でそ
う思いましたし、肩を張らずに日本語でリラックスしてお付き合いができることも、
友好クラブとしては大変いいクラブではないかと思います。そう言いながらも、何を
したらいいのかということで、まず出来ることなら子供たちに本を提供して勉強して

もらうこと。問題点があるとすれば、政情不安や治安の問題があるので、この先どうなるのかを見守りながらや
っていかなければならないというその辺の不安もあります。もうひとつは、フライト時間が７時間かかるという
ところです。交流ということでは、１年に１回、２年に１回程度は私たちのほうからご訪問して交流してはどう
かということもありました。日本人も多くいらっしゃいますが、タイの方もいらっしゃるので、工夫の仕方によ
っては、もっといい感じの関係になれるのではないかという建設的なご意見もありました。総合的には最初の一
歩でございますので、このスリウォンＲＣと友好関係を結びながら、当クラブも発展できればいいなという意見
が圧倒的でございました。バンコクは夜も昼も楽しいところでございまして、ゴルフ場もございます。何かご質
問ございましたら、また私のほうまで。 
 

 ２日目 平成 22 年 5月 11 日(火) 参加１１名 

 笹山リーダー、稲田、河上、駒井、布目、藤井、増山、松本、武蔵、山本、若井（敬称略） 

 【発表者 増山 輝君】 

５分前に行ったので、今日は(発表は)セーフだと思い、玄関で加賀家の奥さんに「私
が、最後ですか？」と伺いましたら「いえいえ、大丈夫です。」とおっしゃいました
のに、部屋に入りましたら、全員揃っておられまして、この通り全部やらされました。
まず最初は、私のほうから経過説明をいたしました。そして意見をいただきました。
ＢＢＴの武蔵さんのほうから、「うちの会社も中国と友好提携なっています。そした
ら毎年行ったり来たりとても大変です。友好提携はいいけど、あまり縛られないよう
な軽いお付き合いがいいと思います。」とのご意見がありました。他にも１年に１回
必ず行きましょうとかいうのはやめましょう。との意見が多かったようです。前にも

申しましたが、スリウォンでは、“姉妹提携”だと年１回行ったり来たりしなければならないので“友好提携”
のほうがいいのではとのことです。皆さんも気楽にお付き合いできるような感じがいいということでした。それ
から、本の寄付なども良いのですが、毎年毎年お金が増えていくとかということも困るということもありました。
また、久々にＩ.Ｄ.Ｍ.来られた方からは、「毎週例会には行きたくないが、これ(バンコクへ)だったら出ますよ。」
という方もいらっしゃいました。向こうは自転車や浄水器の引渡しということを望んでいらっしゃったのですが、
スタートとしては、図書の寄付あたりがよろしいのではないかということも話ました。 
 それから、私たち２日目の出席者は１１名だったのですが、なんと１１名全員で２次会に行きました。私は、
今までＩ.Ｄ.Ｍ.は何度も出ましたが、一度も全員揃って２次会に行ったということはなく、これを皆さんに報
告するようにとのことでした。(笑) 
 
 ３日目 平成 22 年 5月 12 日(水) 参加１３名 
 中田リーダー、岩峅、大坪、大田、桶屋、狩野、神田、清田、斉藤、永森、西野、堀江、米屋（敬称略） 
【発表者 大坪修身君】 

諸先輩方が、詳しくお話をされまして、私たち３日目は特に変わった話もないのです
が、お話させていただきます。私はいつもＩ.Ｄ.Ｍ.の日は６時頃に行くのですが、当
日たまたまお客さんと打ち合わせをしておりまして、それでも６時１５～６分に行っ
たのですけども、案の定、一番最後でございました。始めに中田リーダーより、「提携
という形の中で、友好提携にすればいいのか、姉妹提携にすればいいのか？」という
少し絞ったご提案に沿って話を進めてまいりました。皆さんのご意見は、柔らかい提
携の友好がいいという討論でございました。姉妹提携になりますと、毎年行ったり来
たりのかなり決められた形のなかで行っていかなければならないが、友好提携になり

ますと、かなり緩やかになりまして、向こうから来ていただいても、私たちから行きましても、縛られない友好
関係になると思います。毎年、毎年行くのは大変で、最初のうちはいいけども３年４年･･･と経ちますと、仕事
などの関係もございまして行きにくくなる。岩峅さんのほうからは、日本とタイの我々のクラブが架け橋となれ
ば、少しでも国際交流として貢献できるのではないかと。社会奉仕では、自転車、浄水器、本などを贈るという
スリウォンさんがやっていらっしゃいますが、年間１０万円ほどかかります。しかしこれに囚われずにシティー



として独自の奉仕活動も考えてみてはどうか。それと、５年に１回ほどは関係を見直していけばいいかという意
見も出てまいりました。ずっと永遠ということではなくて、３年５年１０年という区切りも必要ではないか、我々
も向こうも、考えていけばいいのではないか。またバンコクは、黄色とか赤とか、治安が不安定になっておりま
す。そこが皆さん、気がかりで、それが一番の問題点ではないかということでした。これからは、緩やかな“友
好クラブ”としてバンコクスリウォンさんと提携していけばいいのではないかという結論に達しました。 
 
中田直前会長より 
そもそも「友好クラブ」の言い出しっぺはこの私でしたので、私が会長のときに５０万円の予算をつけたのです
けども、一銭も手をつけずに次年度にまわってしまいました。最初は寄付をすることに抵抗はあったのですけど
も、考えてみれば友好クラブと社会奉仕が１０万円でできるのかと考えると、気楽だなと思いました。最終的に
決められるのは次年度の土田会長のときだと思いますし、ほとんどの意見は“友好クラブ”でやるならいいので
はないかと、このＩ.Ｄ.Ｍ.は決まったと思います。そういうことで、タイに行くときは、皆さんと声を合わせ
て、ゴルフの他にも観光でも素晴しい所があるそうですから、是非みんなで行きたいと思います。 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

■環境計測関連機器■分析機器・装置 

■真空機器        ■理化学機器 

■実験室設備      ■化学飼料・食品添加剤 

 

 

 弊社エンジニアがお客様の要求を 

満足させる､真空コンポーネント部品 

の製作・装置の設計製造も承っております。 

 

    プラズマＣＶＤ装置        超高真空グローブボックス 

2009-2010 年度 
年度末懇親会･夜間例会のご案内 

 
■ と き 平成２２年 ６月２１日（月） 

    １８：３０～ 
 
■ ところ   懐石 松や 

    富山市新富町 1-5-3 TEL441-2626 
 

■ 会 費   ８,０００円 

 

       出欠のご返答をお早めにお願いいたします。 

 「夏の富山牛」の
鍋料理を召し上がっ
ていただきます。 



 
 
          

 
       2010    月 May 

日 月 火 水 木 金 土 

     １ 
 

２ 
 

３法定休日(憲法記念日) 

例会はございません。 

４ 
みどり

の日 

５ 
こども

の日 

６ 
クラブ

指定休日
富山西

７ 
 

８ 
 

９ 10 通常例会(３Ｆ 飛鳥の間) 
 理事会 12:00～３階「梓の間」 
【会員卓話】 
富山テレビ放送株式会社 
 ニュースキャスター 谷 優子氏 
 

11 
 

12 
 

13 
 

14 
 

15 
 

 

16 
地区協議会 

氷見市 

ふれあい 

スポーツＣ 

17 通常例会(３Ｆ 天平の間) 
【Ｉ.Ｄ.Ｍ.報告会】 
ＩＤＭ(5/10－5/12)について、日
別に報告していただきます。 

18 
 

19 
 

20 
電気 
ビル 
富山西

21 
電気 
ビル 
富山南

22 
 

23 24 通常例会(13F ルミエール) 
【卓話】 
富山地方裁判所 
 事務局総務課長 藤田一治氏 

25 
次年度
ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ
委員会
B1 松川

26 
 

27 
 

28 
 

29 
富山７RC 
親睦ゴルフ 

競技会 
呉羽Ｃ.Ｃ.

30 
 

31 通常例会(13F ルミエール) 
【卓話】 
みずほ銀行富山支店長 
        伊勢 浩祐 氏 

   

 

  

  
 
 

                            2010    月 June 

日 月 火 水 木 金 土 

    1 
電気Ｂ
富山 

 2 
 

3 4  5 
 

第一Ｈ
みらい

 6  7 通常例会(3 階天平の間) 
理事会 12:00～ 3 階(梓の間) 

【卓話】㈱ドリームエイジング 
代表取締役 宮田龍和氏(医学博士)

 8 
 

 9 
名鉄 

ホテル 
富山中 

10 
電気 
ビル 

富山西 

11 
 

12 
 

13 
第 1回 
CFC 

ﾌｨｯｼﾝｸﾞ 
新湊ﾏﾘｰﾅ 

14 通常例会(13 階ルミエ-ル)

【卓話】 

15 
 

16 
 

17 
電気 
ビル 

富山西 

18 
電気 
ビル 

富山南

19 
 

20 
ｼﾃｨｰ RC 
ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 

ｺﾝﾍﾟ 
太閤山 C.C 

21 年度末懇親会夜間例会 
ところ 懐石松や 
時 間 １８：３０～ 
  

22 
 

23 
名鉄 

ホテル 
富山中 

24 
 

 

25 
 

26 
 

27 28 通常例会(3 階天平の間) 
【会長･幹事退任挨拶】 
2009-2010 年度 
  本多会長、桶屋幹事 

29 30 
   

 

  ６月の 

サインメークアップ 
 １日(火)電気ビル 

富山ＲＣ 
年度末懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
１１日(火)第一ホテル 

富山みらいＲＣ 
創立記念家族懇親会のため 
サイン時間 9:30～13:30 
 ９日(水)名鉄ホテル 

富山中ＲＣ 
職場訪問例会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
１０日(木)電気ビル 

富山西ＲＣ 
早朝例会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
１７日(木)電気ビル 

富山西ＲＣ 
創立記念夜間例会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
１８日(金)電気ビル 

富山南ＲＣ 
創立記念例会のため 

サイン時間 9:30～13:30
２３日(水)名鉄ホテル 

富山中ＲＣ 
年度末懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
２８日(月)ＡＮＡホテル 

富山大手町ＲＣ 
年度末懇親会例会のため 

サイン時間 17:00～19:30 

   
 ５月の 

サインメークアップ
 
２０日(木)電気ビル 

富山西ＲＣ 

早朝例会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
 

２１日(金)電気ビル 

富山南ＲＣ 

職場訪問例会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
 

28 
ＡＮＡ
ホテル
大手町


